
はまだ議会だより Vol.66 読者アンケートに寄せられたご意見への回答 

 1 / 1 

 

 

 

 

 

 

意見 対応経過及び結果 

産婦人科を増やしてください。切実です。 

産婦人科は妊婦だけじゃなく、婦人科系の疾患、高齢

者の更年期治療、若者のホルモン治療や避妊薬の処方

など、10代から高齢者まで利用する大事な病院です。 

どうかどうか、浜田にもう一つ産婦人科を招致してく

ださい。 

もしくは医療センターで出産間近の妊婦以外の診療

もできるようにしてください。よろしくお願いしま

す。 

ご指摘のとおり県西部の浜田市においては、産婦人科に限らず開業医の高齢

化や後継者不足等により、医療機関は減少傾向にあります。そのため診療科

によっては、待ち時間が長くなるなどのご不便をおかけしております。 

深刻化する医師不足を含めた医療過疎の問題は国・県全体の課題であること

から、市も医師確保のために県や大学病院等へ要望活動を継続しています。

また、他の地域から医師を迎えるだけでなく医師会や国保診療所等と協力

し、地元から将来、地域医療を担う人材を育成するための取組や、医師を目

指す学生への奨学金制度などの支援も行っています。 

ご意見を真摯に受け止め、開業医が抱える課題の解決や医療センターとの連

携等についても調査・検討し、浜田市おける地域医療体制の充実に向け、努

力してまいります。 

意見 対応経過及び結果 

昨年市民一日議会があり参加しました。選挙とかで回

答が遅れるとの連絡はありましたが以後何の返答も

なく、1 年が過ぎ、再び市民議会があるそうですが、

昨年はそれなりの原稿を作成し勇気を出して挑みま

したが「あれは何だったのか？」と思っています。 

昨年のはまだ市民一日議会については、郵送で発言者の皆様に回答させてい

ただきました。対応を求める声が出ていることを改めて担当委員会へ伝えま

す。 

また、委員会での取り扱いがどのような状況にあるか、市民の皆様にも適宜

ご確認いただき、ご意見・ご要望などいただけましたら幸いです。 

【福祉環境委員会分】 

【議会広報広聴委員会分】 


